
第１回 学校運営協議会 報告 

 ５月１９日（木）、第１回学校運営協議会を開催しました。協議会は１４名の委員（地域住民、保護者、学識経

験者、学校関係者）で構成され、同日、各委員へ委嘱状が渡されました。協働して学校運営の改善を推進してい

くため、来年３月までの任期でご協力いただきます。委員の皆様には、それぞれの立場から今後の学校運営に向

けた貴重な意見をいただきました。 

令和４年度 学校運営協議会委員（敬称略） 

会長 岡  道子 

副会長 笠原 静江 

副会長 山本 幸雄 

 屋代 昭治 

 福原 仁美 

 糠谷 玲子 

 世良 和貴子 

 千葉 幸恵 

 屋代 かをり 

 河辺 紳司 

 鈴木 絵奈 

 廣瀬 朋 

 杉浦 秀治 

 犬塚 真 

 

意見交換で話題になったことをご紹介します。（抜粋） 

・自治会を中心として地域に子どもたちが交流できる場をつくっていました。多くの子どもたちが宿題をしたり、

本を読んだり、ゲームをしたりして利用を楽しんでいました。これからも、ずっと住み続けたいまちをめざし

ていきたいです。 

・あいさつもよくでき、きちんと話もできるのは、家庭や学校教育の成果であるので、地域として今後も子ども

たちを支えていきたい 

・子どもたちが素直に育っていて、学校や家庭でコミュニケーション能力を育み、人格形成を行えていることは

よいことだと思います。 

・コロナ禍の影響で祭り等の地域行事ができない状況にありますが、感染防止をしながらラジオ体操などできる

ことを実施していきたいと考えています。 

・今は、外で遊ぶ機会が減っているので子どもたちが遊べる場をつくっていきたい。 

【内容】 

・学校長あいさつ 

・市教委あいさつ 

・学校運営協議会、委員委嘱状 

・会長、副会長、選出 

・委員あいさつ 

・学校経営方針説明 

・意見交換 

・学校運営協議会に関わる承諾及び

意見交換 


